

Recuerdan en Venezuela nombramiento de Simón Bolívar como Libertador



Caracas, 14 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó el aniversario 205 del nombramiento del prócer independentista Simón Bolívar como el Libertador de la nación suramericana.

La condición reconoció una de las más importantes proezas militares de Bolívar luego de conseguir la independencia de una buena parte del territorio de Venezuela, rememoró el mandatario en un mensaje publicado en su cuenta en Twitter.

“Hace 205 años, tras la liberación de occidente del yugo español -en el marco de la Campaña Admirable- la Municipalidad de Caracas le confirió el título de Libertador de Venezuela y Capitán de los Ejércitos, a nuestro Padre Simón Bolívar”, escribió.

La hazaña militar comenzó en Cúcuta, antiguo Virreinato de Nueva Granada (hoy Colombia), y finalizó en Caracas el 6 de agosto de 1813, liberando así el este de Venezuela del dominio español.

Esta acción consiguió la emancipación de las provincias de Mérida, Barinas, Trujillo y la capital.

Los éxitos de la Campaña Admirable, junto con los obtenidos en oriente del país por Santiago Mariño, darían origen a la conformación de la Segunda República de Venezuela.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó la constitución en Bruselas de la Red Europea de Solidaridad con esta nación sudamericana.

A través de un mensaje publicado en la red social Twitter, el mandatario agradeció en nombre del pueblo venezolano el apoyo irrestricto y el compromiso de 36 organizaciones con una historia de luchas internacionalistas provenientes de 17 países de Europa.

La Red Europea de Solidaridad con Venezuela quedó constituida este sábado en la capital belga con el objetivo de ayudar al país sudamericano a resistir la permanente guerra mediática impuesta por la derecha, informó la cancillería.

De acuerdo con una nota de prensa emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores en la red social Twitter, el grupo “propone la creación de una Agenda de Lucha, para reforzar el frente comunicacional y contraatacar los ataques de las corporaciones mediáticas contra la Revolución bolivariana”.

El evento de creación de la red estuvo presidido por la embajadora de Venezuela ante Bélgica, Luxemburgo y la Unión Europea, Claudia Salerno, quien ratificó el compromiso de su Gobierno con la solidaridad europea en defensa de la nación, con fundamento en la diplomacia de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173919-recuerdan-en-venezuela-nombramiento-de-simon-bolivar-como-libertador>



Radio Habana Cuba